

高岡ロータリークラブ

会長／花田修一 幹事／才高人思

人類に
奉仕する
ロータリー

2016/9/8

No. 9

Rotary Serving Humanity

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：1951/11/15 チャーターナイト：1952/4/15 創立順位：No.68

司会 塩崎(有) 会場監督 点鐘 花田 会長
 ロータリーソング／四つのテスト唱和
 ゲスト The Opener 株式会社
 代表取締役 扇谷 まどか 氏

会長挨拶／報告

■地区大会委嘱状交付
 2016-2017 地区大会
 選挙委員会 委員長 永田 義邦 君

幹事報告

■9/11 7:00～8:00 前田公墓所清掃奉仕の案内
 ■5 番テブ ルミティツ ⇒9/12 18:30～ 都万麻

委員会報告

■国際奉仕…板橋 RC 創立 50 周年表敬訪問の案内

ニコニコBOX < 4件 11,000円 >

扇谷氏／本日はお招き頂き有難うございました。多数講演の機会を頂いておりますが、地元富山での講演は初めてなのでニコニコです。今日はよろしくお願ひ致します。

花田会長／本日のゲスト扇谷まどかさんをお迎えし、卓話を楽しみにしております。

岡本君／しばらくモントリオールに居る娘家族の処へ行っていました。湿度も温度も低く何か元気になって帰りました。ただ今日は 13 時間の時差ボケで失礼があっても許してください。

才高君／・ワインソムリエの扇谷さんをお迎えして。

・先週、ハーリー君を連れて名古屋の狩野家族とお会いしてきました。狩野さんはハーリー君の父親を 30 年前にホストとしてお世話をされていた方です。メッセージをいただきました。

「こんなに早く彼に会うことができると思っていなかったのですが、本当に良い機会をいただき感謝しております。ハーリー君は性格も顔も父親によく似ているので話をしていると 30 年前にもどったような錯覚をしてしまいました。名古屋と違って、富山は人も自然も食べ物も全てが素晴らしいことを彼の来日によって私も知ることができました。そのような環境で過ごすことができる彼は本当に幸せだと思います。これからも宜しくお願ひ致します。」

出席報告 7/1 期初 70 名 (内名誉会員 2 名)

正会員／70 名 出席免除／6 名 (本日出席 1 名)
 本日の出席率／86.1% 前々回出席率／100%

本日のプログラム

—いざというとき恥ずかしくないワインの知識—
知ったかぶりや無頓着は無粋の極み!

ワインソムリエ 扇谷 まどか 氏

9/11 前田公墓所周辺の清掃奉仕



今後のプログラム等予定

9/15 ガバナー公式訪問

9/22 ~~—取消—~~〔クラブ定款第 6 条第 1 節 C〕

9/29 例会時間変更

例会 12:30～14:00
 講演会 13:00～14:00
 講師 富士ゼロックス(株)
 法務部グループ
 リーダー 森木保恵 氏

10/6 講師 高岡法科大学
学長 千々岩 力 氏10/13 講師 ショウワノート(株)
代表取締役社長 片岸 茂 氏10/20 講師 東京大学大学院医学系研究科
教授 神馬 征峰 氏

10/22～23 2016-17 地区大会
 場所 砺波市文化会館
 砺波ロイヤルホテル
 地区大会テーマ
 【語り合おうロータリー】

10/27 ~~—取消—~~〔クラブ定款第 6 条第 1 節 C〕

派遣交換学生 月例報告 8月分

交換学生氏名 柳沢 智也
ホストクラブ Bendigo South RC
(オーストラリア)

健康状態
良い

通学・勉強状況

最初の頃は、車で学校まで通っていたが、最近はスクールバスを利用するようになった。最初の1日目から昼食と一緒に食べる友達を作れた。2日目からは日に日に友達が増えて学校はとても楽しい。

家庭生活に関して

夫婦二人と犬一匹の家庭で、ホストファザーは農家の仕事に加えてホストクラブの会長でもあるので忙しくしている。ホストマザーは看護師をしているので、日中は家にいないが、午後5時頃には帰ってきている。二人ともとても優しいが、最近会話が減ってきている。

ロータリーなどの行事参加に関して

例会は、ホストファザーが会長ということもあり、毎回参加させてもらっている。同じ地区の留学生と、メルボルンにきている留学生と動物園にホストクラブが連れて行ってくれた。

見学、旅行

ホストファザーがうさぎ狩りや、釣りにも連れて行ってくれた。

感想、新たに発見したことなど

渡航前は、最初の数ヶ月は大変だと聞いていて少し心配だったが、学校が毎日とても楽しいので、あまり苦勞を感じていない。しかし、ホストファミリーとの日々のコミュニケーションが語彙力の無さや、イントネーションの違いなどで、伝えられることが少なく少し気を遣われている気がする。



オーストラリア バンディ地区

派遣交換学生 月例報告 9月分

健康状態
健康

通学・勉強状況

朝は学校まで送ってもらい、帰りはスクールバスを使用 学校はとても楽しい 勉強は日本で既習のものはなんとかついていけるが、歴史や英語などはまだまだ難しい。しかし日本語の授業もとっているので、いい息抜きになっている

家庭生活に関して

ホストファミリーはとても優しく、とても良くしてもらっている。また、休日には農家の仕事の手伝いをさせてもらうなど、とてもいい経験になっている。学校が日本に比べ遅く始まり早く終わるなどということもあると思うが、ホストファミリーが比較的高齢なので、朝や放課後はとても時間に余裕があり、家でゆっくりすることがとても幸せです。15日はホストファザーの誕生日だったので、お祝いしました

ロータリーなどの行事参加に関して

9800 地区のオリエンテーションキャンプがありました。正直、自分の英語力と、他の留学生との英語力との差に愕然としました。とても他の留学生は英語が上手で上手く会話をすることができずに、悔しかったです。しかし、友達はたくさんできました。

見学、旅行

他の留学生のホストファミリーにスノーボードへ8月中に、二回連れて行ってもらえた。車で5時間というとても長い道のりでした。遠いということもあり、2回とも4日間泊りがけで計8日間をスノーボードで過ごしました。また、ホストファミリーに、フットボールの試合でメルボルンに連れて行ってもらいました

感想、新たに発見したことなど

前月と同様、とても時間が経つのが早くオーストラリアへ来て2ヶ月が過ぎようとしています。また、日々がとても楽しいです。最近では、周りの人の言っていることも分かるようになってき、少しずつではありますが、会話ができるようになってきました。しかし、キャンプから帰ってきた時は、正直、自信がなくなりました。しかし、学校の友達や先生も優しく、自分の言いたい事が伝わり会話ができると、とても嬉しく、それが自信に変わってというようにも感じます